

Dunia Muslim Masih Alami Keterbelakangan

PENGEMBANGAN pengetahuan di dunia Muslim diakui masih memiliki banyak kelemahan. Hal itu menjadikan negara-negara Islam selalu berada di dunia ketiga dan terbelakang.

Guru Besar Sejarah Sosial Islam UIN Jakarta Prof Dr Azyumardi Azra mengatakan, kelemahan ilmu di dunia Muslim secara keseluruhan dapat dilihat pada sejumlah indikator kasar yang terjadi sejak 1980-an ketika banyak negara Muslim mulai memodernisasi ekonomi mereka. Pada umumnya, sampai saat ini, negara-negara Muslim diklasifikasikan sebagai “negara dunia ketiga”. Hanya beberapa dari mereka dapat dimasukkan di antara negara-negara berkembang. Akibatnya, ada banyak keterbelakangan pembangunan sosial di dunia Muslim.

“Di sebagian negara Muslim, ilmu sebagai institusi belum ada yang mengem-

birakan. Sementara di Barat dan negara-negara lain, lembaga ilmu pengetahuan terus berkembang dalam menanggapi era globalisasi,” kata Azra dalam seminar internasional bertajuk “Islamic Studies and Intergration of Knowledge: Their Implementations in Research and Teaching” yang digelar di Auditorium SPs Jakarta pada 24-25 November 2015. Selain Azyumardi Azra, narasumber lain di antaranya Direktur SPs UIN Jakarta Masykuri Abdillah (Indonesia), Prof Syed Alatas (Singapura), Dr Ali Unsal (Turki), dan Dr Ainurrochim (Malaysia). Sedangkan moderator adalah Dr Ayang Utriza Yakin dari UIN Jakarta.



ARIEF MAHMUDI

Seminar internasional “Islamic Studies and Integration of Knowledge: Their Implementations in Research and Teaching” yang digelar di Auditorium Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta pada 24-25 November 2015 di antaranya menampilkan pembicara (dari kiri ke kanan) Prof Dr Azyumardi Azra (Indonesia), Dr Ayang Utriza Yakin (moderator) Dr Ali Unsal (Turki), dan Dr Ainurrochim (Malaysia).

Di sebagian besar negara-negara Muslim, kata Azra, jumlah lembaga penelitian dalam ilmu sangat jauh lebih rendah. Begitu juga dengan anggaran dalam program ilmiah yang hampir tidak signifikan.

“Ukuran komunitas ilmi-

ah dan produktivitas para ilmuwan juga jauh lebih rendah,” ujarnya.

Azra menyebut bahwa negara-negara Muslim yang pada umumnya sangat banyak terbelakang di bidang ilmu pengetahuan tersebut sebagai sebuah ironi sejarah. (ns)

SPs UIN Jakarta Lepas 39 Sarjana Baru

SEKOLAH Pascasarjana (SPs) UIN Jakarta menggelar acara pelepasan sekaligus perpindahan kepada sedikitnya 39 sarjana baru. Mereka terdiri atas Program Magister (Program Studi Pengkajian Islam) sebanyak 27 orang dan Program Doktor (Program Studi Pengkajian Islam) sebanyak 12 orang.

Acara pelepasan dilakukan di Auditorium SPs UIN Jakarta pada 26 November 2015. Turut hadir Direktur SPs UIN Jakarta Prof Dr Masykuri Abdillah, Ketua Program Doktor

Prof Dr Didin Saepuddin, dan Ketua Program Magister Dr JM Muslimin.

Masykuri Abdillah menyampaikan ucapan selamat kepada para calon wisudawan dan berharap dapat mengamalkan ilmu mereka di masyarakat dengan baik. “Kami mengucapkan selamat atas prestasi kalian yang telah menyelesaikan studi dengan baik. Semoga yang lulus S2 dapat melanjutkan ke jenjang S3, sedangkan yang lulus S3 dapat meningkatkan diri menjadi guru besar,” katanya.

Pada bagian lain, dia juga menyampaikan permohonan

maaf atas segala kekurangan, baik yang terkait dengan fasilitas pembelajaran maupun pelayanan akademik. SPs UIN Jakarta, menurut dia, pada prinsipnya berupaya untuk terus memperbaiki diri dalam segala hal, terutama di bidang pelayanan akademik seperti perkuliahan atau pelayanan umum lain seperti fasilitas kampus. Hal itu bertujuan agar proses pembelajaran di SPs UIN Jakarta dapat berjalan dengan baik sesuai harapan semua sivitas akademika.

“Jika pelayanan dan proses pembelajarannya berjalan baik insya Allah hasilnya pun

akan baik,” jelasnya.

Pada kelulusan tahun akademik 2015/2016 ini, SPs UIN Jakarta telah menetapkan dua sarjana terbaik pada kedua program. Dari Program Magister, sarjana terbaik adalah Abraham Zakky Zulhazmi (Konsentrasi Agama dan Media) yang memperoleh predikat Sangat Memuaskan dengan IPK 3,64, sedangkan dari Program Doktor adalah Nasirul Falah (Konsentrasi Hukum Ekonomi Syariah) yang memperoleh predikat Kumlaude dengan IKP 3,66. (ns)

BERITA UJIAN

Promosi Magister



Akhmad Basuni (bawah), mahasiswa Program Magister Konsentrasi Pendidikan Agama Islam, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,35 pada Ujian Promosi Magister yang digelar di Ruang Sidang pada 23 November 2015. Tesisnya berjudul *Aktualisasi Pemikiran Pluralisme KH Abdurrahman Wahid (Studi Program Pluralisme The Wahid Institute)* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Dr Sudarnoto Abdul Hakim Prof Dr Masykuri Abdillah, dan Dr Suparto. Sedangkan Promotor sekaligus penguji adalah Dr Muhammad Zuhdi (kanan).

Promosi Doktor



FOTO-FOTO AMIR SAMSUDDIN

Nuraini (bawah), mahasiswa Program Doktor Konsentrasi Pemikiran Islam, meraih prestasi Sangat Memuaskan dengan IPK 3,43 pada Ujian Promosi Doktor yang digelar di Ruang Sidang pada 18 November 2015. Disertasinya berjudul *Peran Ulama dalam Politik Aceh Kontemporer 1998-2012* berhasil dipertahankan di depan tim penguji (dari kiri ke kanan) Prof Dr Soedijarto, Prof Dr Syukron Kamil, Prof Dr M. Atho Mudzhar, Prof Dr Masykuri Abdillah, Prof Dr Didin Saepuddin, dan Prof Dr Azyumardi Azra. Sedangkan Promotor adalah Prof Dr Ahmad Thib Raya (tidak hadir).

GALERI FOTO



JAYADI

Pimpinan Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta mengadakan foto bersama dengan para sarjana baru Program Magister dan Doktor selepas acara pelepasan di Auditorium pada 26 November 2015.



NANANG SYAIKHU

Prosesi para sarjana baru Sekolah Pascasarjana UIN Jakarta memasuki gedung Auditorium Harun Nasution sesaat sebelum diwisuda pada Wisuda Sarjana ke -98 pada 29 November 2015.

Penanggung Jawab: Masykuri Abdillah **Dewan Redaksi:** Didin Saepuddin, JM Muslimin **Pemimpin Redaksi:** Nanang Syaikhu **Reporter:** Adam Hesa, Nurun Nisa' **Fotografer:** Arief Mahmudi **Desain/Tata Letak:** na2esha **Distributor:** Ahmad shodikin, Anen Suwandi **Tata Usaha:** Retno Wulansari **Alamat Redaksi:** Gedung Sekolah Pascasarjana Lt 3 Jl. Kertamukti No. 5 Pisangan Barat, Cireundeu, Ciputat Timur 15419 Telp. (021) 7401472-74709260 ext. 308 Faks: (021) 74700919, **E-Mail Redaksi:** sps@uinjkt.ac.id **Penerbit:** Sekolah Pascasarjana UIN Syarif Hidayatullah Jakarta Terbit sebulan dua sekali.

